

Arfan Tualle Bersama Komjen Australia Bahas Program Katalis Indonesia - Australia Tingkatkan Pemulihan Ekonomi

HermanDjide - PANGKEP.PUBLIKMERDEKA.COM

Aug 14, 2022 - 14:30



Direktur Perumda Kabupaten Pangkep Ir Arfan Tualle bersama Komjen Australia bahas pemulihan ekonomi

MAKASSAR - Direktur Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Kabupaten Pangkep Ir H Arfan Tualle, MBA kini bersama Komjen Australia membahas Program Katalis dalam acara pemulihan ekonomi di hotel power point Makassar

beberapa hari lalu.

Arfan Tualle yang ditemui di Logos Pangkajene Pangkep Minggu (14/8/2022) mengatakan bahwa pertemuan kami dengan Komjen Australia tersebut dengan membahas Program Katalis Indonesia-Australia tingkatkan pemulihan ekonomi

Dia menjelaskan bahwa Indonesia-Australia dapat meningkatkan kerja sama untuk pemulihan ekonomi melalui Katalis, sebuah program yang merupakan kerja sama ekonomi di bawah kerangka Perjanjian Kemitraan Ekonomi Komprehensif Indonesia-Australia atau IA-CEPA.

Arfan Tualle mengatakan bahwa Katalis diharapkan membawa perluasan akses pasar, integrasi pasar yang lebih baik, dan kemampuan yang lebih tinggi terutama di bidang manufaktur pangan dan sektor jasa.

Dia menyampaikan bahwa pihaknya selalu mendorong semua pihak yang terlibat, termasuk pemerintah, pihak swasta dan akademisi, untuk memanfaatkan peluang berharga yang disediakan Katalis berupa nasihat terpercaya, jaringan lokal, wawasan pasar, dan pengembangan kemampuan bagi setiap pemangku kepentingan.

Untuk itu kami menyambut baik tonggak pencapaian ini bagi masa depan yang menjanjikan untuk kemitraan ekonomi Indonesia-Australia yang lebih dalam. Ini juga merupakan landasan yang luar biasa bagi kedua negara untuk mengejar pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan,

Menurutnya bahwa kita terus mendorong peluang dua arah dalam perdagangan barang dan jasa, penanaman modal, dan peningkatan kapasitas sumber daya manusia, terutama pada masa penting pemulihan ekonomi.

Menurutnya bahwa Pemerintah Indonesia dan Pemerintah Australia telah memformalisasikan Katalis sebagai program yang menghubungkan dunia usaha dan pemerintahan dari kedua negara.

"Katalis berperan penting untuk mempromosikan kolaborasi bilateral, termasuk rantai nilai yang terintegrasi untuk mendorong ekspor ke negara tujuan ketiga" paparnya.

Arfan Tualle menjelaskan bahwa h Katalis merupakan program pertama semacamnya di bidang perjanjian perdagangan bebas bilateral, dan menunjukkan komitmen Australia untuk memaksimalkan kesepakatan kita. Katalis akan mendukung kemitraan yang lebih dalam untuk meningkatkan investasi perdagangan bilateral,

Dia menjelaskan bahwa tantangann sekarang adalah bagaimana membangun ketahanan dan memfasilitasi kemitraan bisnis-ke-bisnis yang akan memulihkan Ekonomi di negara kita. (Herman Djide)